

## Pemuda Gereja Papua: Segera Bebaskan Viktor Yeimo Tanpa Syarat, Dia Korban Rasisme Bukan Pelaku Rasisme

Akia Wenda - [AKIAWENDA.JURNALIS.ID](http://AKIAWENDA.JURNALIS.ID)

Aug 21, 2021 - 19:41



*Forum Pemuda Kristen di Tanah Papua, Pemuda, Katolik, Pemuda Gidi, Pemuda GKI, Pemuda, Kingmi, Pemuda Baptis saat Jumpa Pers di kota Jayapura*

Jayapura, -Forum Pemuda Kristen di Tanah Papua (FPK-TP) terdiri dari pemuda Gidi, Kingmi, Katolik, Baptis dan GKI ditanah Papua Meminta segera Bebaskan

Viktor Yeimo tanpa syarat, viktor ada Korban Rasisme bukan pelaku rasisme.

” Pemuda Kristen Papua Minta Segera Bebaskan tuan Vikto Yeimo tanpa syarat karena dia bukan pelaku rasisme dia Viktor Korban Rasisme di malang 16 Agustus 2019 kata sekretaris Forum Pemuda Kristen Papua Edison Sekenyap

Alfonsa J. Wayap Ketua Pemuda Katolik Komisariat Daerah (Komda )Papua juga meminta keterbukaan kepada masyarakat Papua hasil pemeriksaan kesehatan Viktor Yeimo, masyarakat papua sedang bertanya dengan hasil pemeriksaan, mengingat kondisi kesehatan semakin memburuk. Sampai kesehatan Viktor Yeimo memburuk maka Masyarakat papua akan menilai Kepolisian gagal menagani khusus Viktor Yeimo.

Selain itu Ketua Pemuda Baptis Papua Sepi Wanimbo mengatakan Kita sebagai orang terdidik, terpelajar dan sebagai orang percaya kepada Tuhan sangat paham, mengerti hukum Alkitab sudah tercatat rapi, jelas, tidak bengkok, tidak miring tetapi lurus bahwa manusia yang rambutnya keriting kulit hitam diciptakan oleh Allah sendiri.

“Berfirmanlah Allah: baiklah kita menjadikan manusia menurut gambar dan rupa kita sendiri, supaya mereka berkuasa atas ikan – ikan di laut dan burung – burung di udara dan atas ternak dan atas seluruh bumi dan atas segala binatang melata yang merayap di bumi.” kata sepi

Maka Allah menciptakan manusia itu menurut gambar-Nya menurut gambar Allah diciptakan-Nya mereka”, ( Kejadian 1 : 26 – 27 ).

Harapan kami kepada pemerintah pusat segera bebaskan aktivis Papua tuan viktor yeimo tanpa syarat sebab dia itu tidak bersalah.

“Jangan takut, ragu dan bimbang tegakanlah nilai – nilai keadilan, kejujuran dan kedamaian di tanah ini” ujar Wanimbo

Sebab nilai – nilai keadilan, kejujuran dan kedamaian itu yang disukai seluruh rakyat Papua. (AW)